

ABSTRAK

Neli Alawiah. NIM. 2200080012. Perkembangan Penyebaran Periwayatan Hadis di Wilayah Khurasan (Analisis Studi Hadis Kawasan pada Bumi Bagian Timur)

Perkembangan penyebaran periwayatan hadis pada suatu wilayah diawali dengan adanya penyebaran Islam di wilayah tersebut. Khurasan merupakan wilayah yang ada di bagian timur dan beberapa kali disebutkan dalam hadis Nabi SAW. Penelitian ini berkaitan dengan sejarah perkembangan Islam di seluruh dunia, salah satunya perkembangan periwayatan hadis. Sebagaimana yang telah kita ketahui bahwa sumber hukum Islam adalah al-Quran dan hadis. Ummat Islam tidak bisa terlepas dari sumber hukum tersebut, sehingga perkembangan penyebarannya perlu diteliti lebih jauh agar dapat diperoleh informasi yang sesuai dengan data yang ada. Studi hadis kawasan merupakan salah satu kajian dalam ilmu hadis yang membahas mengenai hal tersebut. Salah satu wilayah yang beberapa kali disebutkan dalam hadis dan memiliki kontribusi dalam penyebaran periwayatan hadis ke berbagai wilayah timur peradaban Islam adalah Khurasan. Ummat Islam perlu menjaga kesetiaan dalam membela hadis berdasarkan perjalanan sejarahnya hingga sampai pada masa sekarang dan mengalami perkembangan penyebaran ke berbagai wilayah.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis proses penyebaran periwayatan hadis pada masa Khalifah Umar ibn Abdul Aziz dan penyebarannya hingga sampai ke wilayah Khurasan, menganalisis perkembangan penyebaran periwayatan hadis di wilayah Khurasan dan menjelaskan tentang peran perawi dalam perkembangan penyebaran periwayatan hadis di Khurasan..

Jenis penelitian pada penyusunan tesis ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan teori penyebaran informasi dan pengaruh jaringan interpersonal. Sedangkan metode penyajian data menggunakan deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data dilaksanakan melalui penelusuran pada kitab-kitab hadis yaitu Kitab al-Amshar Dzawatu al-Atsar karya al-Dzahabi, buku-buku yang berkaitan dengan sejarah perkembangan Islam dan aplikasi dan website hadis yaitu Website Muslim Scholars Database, Lidwa Pusaka dan Hadis9.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) mengetahui penyebaran periwayatan hadis di wilayah Khurasan. Periwayatan hadis yang menyebar ke berbagai wilayah mengalami perkembangan dan prosesnya tidak bisa terlepas dari awal mula hadis menyebar; 2) menambah wawasan untuk mengetahui sejauh mana proses perkembangan dan penyebaran periwayatan hadis di wilayah bumi bagian Timur yaitu wilayah Khurasan. Perkembangan periwayatan hadis di Khurasan bisa dilihat dari berbagai hadis yang diriwayatkan, hal tersebut tidak luput dari penyebaran Islam di Khurasan; 3) mengetahui periwayat hadis Khurasan dan hadis-hadis yang diriwayatkannya. Untuk mengetahui proses perkembangan hadis di wilayah Khurasan, dapat dilihat dari hadis-hadis yang diriwayatkan oleh periwayat hadisnya. Perkembangan penyebaran hadis di wilayah Khurasan tersebut dibuktikan dengan adanya 17 periwayat hadis yang tinggal di wilayah Khurasan dan meriwayatkan beberapa hadis Periwayat hadis tersebut memiliki guru yang berasal dari berbagai wilayah dan memiliki murid yang tersebar ke berbagai wilayah. Teori penyebaran informasi dan pengaruh jaringan interpersonal memiliki peran yang sangat penting, yaitu teori pengelolaan identitas, dalam hal ini adalah identitas perawi.

Kata kunci: *Bumi Bagian Timur, Khurasan, Periwayatan, Studi Hadis Kawasan*

ABSTRACT

Neli Alawiah. 2200080012. *The Development of Hadith Transmission in The Khurasan Region (Analysis of Regional Hadith Studies on The Eastern Earth).*

The development of the spread of hadith narration in an area began with the spread of Islam in the region. Khurasan is an area that exists in the eastern part and is mentioned several times in the hadith of the Prophet SAW. As we already know that the source of Islamic law is the Quran and hadith. The Islamic Ummah cannot be separated from the source of the law, so the development of its spread needs to be further investigated so that information can be obtained in accordance with existing data. Regional hadith studies are one of the studies in hadith science that discusses this matter. One of the regions that is mentioned several times in the hadith and has contributed to the spread of hadith passage to various eastern regions of Islamic civilization is Khurasan. The Islamic Ummah needs to maintain loyalty in defending the hadith based on its historical journey to the present and experiencing the development of spread to others regions.

The purpose of this study is to analyze the process of spreading hadith narration during the time of Caliph Umar ibn Abdul Aziz and its spread to the Khurasan area, analyze the development of the spread of hadith passages in the Khurasan region and explain the role of scholars in the development of the spread of hadith passages in Khurasan.

The type of research in the preparation of this thesis is qualitative research using the theory of information dissemination and the influence of interpersonal networks. While the data presentation method uses descriptive. The data collection technique is carried out through tracing the hadith books, namely the Kitab al-Amshar Dzawatu al-Atsar by al-Dzahabi, books related to the history of the development of Islam and hadith applications and websites, namely the Muslim Scholars Database Website, Lidwa Pusaka and Hadith9.

The results of this study are: 1) knowing the spread of hadith narration in the Khurasan area. The passage of hadith that spread to various regions is experiencing development and the process cannot be separated from the beginning of the hadith spreading; 2) add insight to find out the extent of the process of development and distribution of hadith passages in the Eastern part of the earth, namely the Khurasan region. The development of hadith narration in Khurasan can be seen from the various hadiths narrated, it has not escaped the spread of Islam in Khurasan; 3) knowing the periwayat of the hadith of Khurasan and the hadiths it narrates. To know the process of development of hadith in the Khurasan region, it can be seen from the hadiths narrated by the hadith periwayat. The development of the spread of hadith in the Khurasan region is evidenced by the existence of 17 hadith periwayats living in the Khurasan region and narrating several hadiths. The periwayat hadith has teachers who come from various regions and have students scattered to various regions. The theory of information dissemination and the influence of interpersonal networks has a very important role, namely the theory of identity management, in this case it is the identity of the narrator.

Keywords : *Eastern Earth, Khurasan, Narrations, Regional Hadith Studies*

تجريد البحث

٢٢٠٠٨٠٠١٢ _ نشأة انتشار رواية الحديث في بلاد الخراسان (دراسة تحليلية عن الأحاديث في شرق الأرض)

بدأ تطور انتشار الحديث النبوي في منطقة مع انتشار الإسلام في المنطقة. خراسان هي منطقة تقع في الجزء الشرقي وقد ورد ذكرها عدة مرات في حديث النبي صلى الله عليه وسلم. كما نعلم بالفعل أن مصدر الشريعة الإسلامية هو القرآن والحديث. لا يمكن فصل الأمة الإسلامية عن مصدر القانون ، لذا فإن تطور انتشارها يحتاج إلى مزيد من التحقيق حتى يمكن الحصول على المعلومات وفقاً للبيانات الموجودة. دراسات الحديث الإقليمية هي إحدى الدراسات في علوم الحديث التي تناقش هذا الأمر. من المناطق التي ورد ذكرها عدة مرات في الحديث والتي ساهمت في انتشار ممر الحديث إلى مختلف المناطق الشرقية للحضارة الإسلامية هي خراسان. إن الأمة الإسلامية بحاجة إلى الحفاظ على الولاء في الدفاع عن الحديث ، انطلاقاً من رحلتها التاريخية إلى الحاضر ، وتجربة تطور انتشارها إلى مناطق أخرى.

الغرض من هذه الدراسة هو تحليل عملية انتشار رواية الحديث في عهد الخليفة عمر بن عبد العزيز وانتشاره إلى منطقة خراسان ، وتحليل تطور انتشار آيات الحديث في منطقة خراسان ، وشرح دور العلماء. في تطور انتشار آيات الحديث في خراسان.

نوع البحث في إعداد هذه الأطروحة هو البحث النوعي باستخدام نظرية نشر المعلومات وتأثير الشبكات الشخصية. بينما تستخدم طريقة عرض البيانات الوصفية. تتم تقنية جمع البيانات من خلال تتبع كتب الحديث ، وهي كتاب الأمشار دزاوات الاتصال للذهابي ، والكتب المتعلقة بتاريخ تطور الإسلام وتطبيقات الحديث والواقع الإلكترونية ، وهي:

Muslim Scholars Database Website, Lidwa Pusaka, Hadith9.

ونتائج هذه الدراسة هي: ١) معرفة انتشار رواية الحديث في منطقة خراسان. يشهد مرور الأحاديث النبوية التي انتشرت في مناطق مختلفة تطوراً ولا يمكن فصل العملية عن بداية انتشار الحديث ؛ ٢) إضافة نظرة ثاقبة لمعرفة مدى عملية تطوير وتوزيع آيات الحديث في الجزء الشرقي من الأرض ، أي منطقة خراسان. يمكن رؤية تطور رواية الحديث في خراسان من مختلف الأحاديث المروية ، ولم يفلت من انتشار الإسلام في خراسان ؛ ٣) معرفة محيط حديث خراسان وأحاديثه. لمعرفة عملية تطوير الحديث في منطقة خراسان ، يمكن رؤيته من الأحاديث التي رواها الحديث البيريوات. يتضح تطور انتشار الحديث في منطقة خراسان من خلال وجود ١٧ محيطاً حديثاً يعيشون في منطقة خراسان ويرثون العديد من الأحاديث النبوية. تلعب نظرية نشر المعلومات وتأثير الشبكات الشخصية دوراً مهماً للغاية ، ألا وهو نظرية إدارة الهوية ، وهي في هذه الحالة هوية الراوي.

الكلمات المفتاحية: الأرض الشرقية ، خراسان ، الروايات ، دراسات الحديث الإقليمية